

































































































































notice/manual

Ce fichier PDF est optimisé pour une impression laser noire sur format A4, orientation portrait des pages avec zone d'impression centrée et maximale sans aucun redimensionnement dans les préférences de l'imprimante & d'Acrobat Reader 5.0 ou supérieur. De plus, différentes qualités & couleurs de papier peuvent être envisagées.

Libre à vous de composer mots, textes ou phrases en collant les pages/lettres bord à bord. Pour l'espace entre les mots une page vierge, ou éventuellement sa moitié, peut être utilisée. Vous pouvez également interchanger des formes (par exemple la lettre «o» avec le chiffre zéro).

This PDF file is optimized for a black laser print on A4 format, portrait page orientation with centered and maximal printing area without resize in the preferences of the printer & Acrobat Reader 5.0 or superior.

You can freely compose words, texts or sentences by sticking edge to edge the pages/letters. One entire blank page or half page can be used for word spacing. You can also exchange shapes to your convenience (the letter 'o' by the figure zero for example).

Character set

A B C D E F G H I J K L M N O P Q R S T U V W X Y Z
**1 2 3 4 5 6 7 8 9 0 . ? ! . . : , ; / **
*** - _ [] " " ' + = > < » « → ← ¶**